



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 3

令和7年5月1日

参観日・学級懇談会・育豊会総会・専門部会お世話になりました

4月27日は、今年度初めての参観日でした。一つ学年が上がり、生き生きと学習する子どもたちの姿をご覧になり、安心していただけたなら幸いです。また、育豊会総会には、たくさんの方に残っていただきました。6年生の保護者の皆様には、修学旅行説明会にも参加いただきお世話になりました。保護者の皆様の学校教育への関心の高さを改めて感じ、期待に応えるべく、全教職員で力を合わせて教育活動を推進していきます。今後も学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。



<1年生を迎える会は大成功!>

4月23日は、1年生を迎える会を行いました。入学式に引き続き、6年生と手をつないで入場しました。1年生の自己紹介は、大きな声で堂々と伝えることができました。「ドキドキドン!1年生」の歌も元気よく歌いました。2年生から6年生の出し物は、手づくりのペンダントのプレゼントや行事の紹介、豊岡っ子のきまりを劇にして紹介するなど工夫され、1年生を大切に思う優しい気持ちが伝わりました。131人が協力して、学習や行事に取り組む、「行くのが楽しみな学校」をさらに推進していきます。

